



新規加入された組合員さん…50名(2021年10月20日現在)
 現在の組合員総数…8,682名(前年対比101.0%)
 グリーンコープでんき 契約件数…97名(前月+0名)
 グリーン電力出資金 申込人数…232名(2021年7月末現在)
 申込件数…244件(2021年7月末現在)

発行：グリーンコープ生活協同組合理事会 出雲市斐川町荘原 2230-1 TEL0853-73-8010 FAX：0853-73-8013

新登場の商品 を試してみました

GC お料理万能甘酢だれ



正直言うと、合わせ調味料はもういらないと思っていました。でも、やっぱり一発で味が決まるのは便利です。特に弁当に活躍します。傷み対策にもなりそうです。



他にも胡瓜やトマトをつけて、ピクルスにしたり、片栗粉で甘酢あんにしたり。ぽん酢のように風味がついていない分、オリーブ油やごま油、ハーブソルトなどのハーブやスパイスの組み合わせで、和洋中何にでもアレンジできます。煮る、焼く、かける、つける、混ぜる、大活躍します♪



GC 直火焼カレーフレーク（中辛）

甘みとコク、スパイスがしっかり感じられて、とても美味しかったです。我が家はとろみがあるカレーが好きで、そこが心配でしたが、とろみもしっかりありました。カレーに少々うるさい主人も、スパイスが効いていてこれは美味しいと絶賛していました。



いろいろな思いや情報を伝えあいませんか？みなさんからのおたよりをお待ちしています。

知っていますか？



環境ホルモン問題

環境ホルモンって何？

私たちが便利さを求めて生み出した合成化学物質の一部にはごく微量でも生体ホルモンの働きを混乱させ生命活動に異常を引き起こすものがあります。それが環境ホルモン(内分泌かく乱物質)です。人間の生殖や神経系や免疫系にも影響があるとされています。

どんなものが環境ホルモンなの？

私たちの身のまわりは環境ホルモン物質であふれています。食品の入った容器やラップ、化粧品や洗剤、農薬など、知らず知らずに口から取り込むだけでなく、空気中から吸い込んだり、肌から浸透したりと多くの化学物質を体に取り込む危険にさらされています。



例えば…

- フッ素加工されたフライパン
- 塩化ビニルのおもちゃやラップ
- カップ麺の容器や缶詰の内側のコーティング
- 化粧品や殺虫剤、農薬など



グリーンコープは1998年から環境ホルモン問題に取り組んできました。組合員の視点で取り扱う商品をチェックし、不安のある化学物質は排除してきています。

ビスフェノールAが溶出しない缶詰



塩化ビニルを使わない
ポリエチレン製のラップ



環境ホルモンを含む成分
を使用していない化粧品



わたしたちの身の回りにはたくさんの化学物質があります。環境ホルモン問題は社会全体で取り組まなくてはならない問題です。子どもたちの未来のためにも、不安のある化学物質にはなるべく触れないような生活を送りたいですね。